

“LOS RANQUELES Y LA PALABRA.  
CARTAS DE FRONTERA EN TIEMPOS DEL  
FEDERALISMO CORDOBÉS (1840 – 1852)”.  
MARCELA TAMAGNINI. BUENOS AIRES:  
ASPHA EDICIONES, 2015

Este libro ofrece una compilación de cartas de los indios ranqueles a distintos interlocutores en la Frontera del sur cordobés con el llamado Desierto, morada de tribus y refugiados de variado destino.

Como dice la autora, las fronteras son espacios conflictivos, violentos y plurales. Poner a disposición de los historiadores, antropólogos y expertos en general este arduo trabajo de archivo es un importante acontecimiento editorial.

